



SHARITH ROCÍO SANDOVAL SOLANO, LA JOVEN ESCRITORA QUIEN A TRAVÉS DE SU PLUMA DESCRIBE LA TRISTE VERDAD DE UN AMIGO

La pluma dorada en esta ocasión plasma la página en blanco con la tinta fina de su pensamiento inspirada en una hija ilustres de la novia blanca Manaure la Guajira, un personaje de ejemplar de esas que nacen para marcar su nombre, Sharith Rocío Sandoval solano, nacida el 21 de del 2008 hija de Alejandro Sandoval y Lucia solano , actualmente estudia en la institución etno educativa técnica Eusebio séptimo mari, de Manau-re guajira en el grado 11 quiere además de ser escritora ser psicología en la universidad de la guajira, desde mis 12 años empezó a escribir, y

está es la primera vez que se animó a participar en un concurso , no es de compartir mucho lo que escribe, pero esta vez, quiso intentarlo, quedando como ganadora del tercer puesto categoría JUVENIL DEL concurso de poesía y cuento Guajira Mágica, que realiza todos los años la fundación Teichon con su cuento al que invito a leer y a conocer, en el que pinta la triste vida de un amigo, al que el mundo veía reír, pero que, en su interior guardaba soledad y tristeza, un mundo superficial que no logro ver en su mirada, lo que hoy se puede leer de su final.



La Verdad Detrás De Su Arte

Hola soy Irreli, tengo 14 años y vivo en México. Soy un adolescente apasionado por la música, la sangre me atrae, y he llegado al punto de dibujarla y a cortarme solo para verla, y lo mejor de todo, he intentado matar a mis padres y hermanos y cómo piensan que estoy loco.

Me amarran ¿qué cosas no?

La muerte me parece algo tan natural y divertida, siento de alguna forma ella me llama.

Una vez me intente suicidar pueden creerlo. Jajajajajaja

Soy un ser anti social, y mi carácter es como una llama de fuego ardiente, si me tocas, te quemas. No me gusta la gente falsa, ni la que le hace daño

a la madre naturaleza, no vivo en paz, las voces de mi cabeza no me dejan dormir, y me piden que me mate.

Estoy lleno de odio, rencor, inseguridad y miedos.

Gracias a esta maldita sociedad y a mí familia, a temprana edad empecé a sentir los duros golpes de la vida.

Y entendí que no soy nadie, en este mundo, y les quiero contar mi historia, como te terminó.

En este deplorable estado mental, y arto de todo.

Primero mi abuelo murió a mis 8 años por cáncer, él era una de las pocas personas a las que de verdad le importaba, y me entendía

Luego mi perro mi mejor amigo, el que recibí a mis 6 años y fue compañero por mucho tiempo, muere envenenado, por personas sin corazón, capaces de matar a un indefenso Animalito y después de unos días mi hermana, mi pilar la que fue mi figura materna, se va de casa, todo esto fue muy duro para mí, como tres puñaladas seguidas por la espalda, me derrumbe al instante, luego de eso empieza mi verdadero tormento, mis padres me empiezan a tratar a los golpes e insultos, dejándome responsabilidades que no puedo cumplir.

Así fue como poco a poco entre en depresión y en mi mundo se volvió gris y veía todo negativo. Mi mente me hablaba y me decía.

Nunca voy hacer, ni seré, suficiente para este mundo ni para nadie, por más que doy lo mejor de mí y me esfuerzo por hacer las cosas bien, parece, que en este mundo no te puedes equivocar, parece que no fuéramos humanos, por qué enseguida te juzgan.

Así fue como lograron aplastar mis sueños, y mis más grandes anhelos, mis sueños de ser músico., Muchos desde su punto de vista soy mala persona, que soy un bicho raro, que parezco un Extraterrestre.

Hablan sin saber nada sobre mí y mi pasado, no

replico pues sus opiniones no tienen efectos sobre mí, no me atrevo a compartir con nadie todo lo que he vivido, por miedo y así estoy, cada día sintiendo que me voy hundimiento más y más, aceptando que todo se fue ya a la mierda y aquello que solía ser mi mundo ideal, hoy solo quedan cenizas, de aquel joven vivo y lleno de ilusiones, si sigo vivo pero hace mucho dejé de vivir y solo me aferro al recuerdo del el pasado, soportando el presente y esperando un cambio a futuro, y así, como yo hay muchas personas que ya aceptaron su destino, que son esas aves qué les contaron las y las jamás podrán volver a volar somos jóvenes nos dicen , qué problemas vamos a tener.

Son una generación de cristal, que no soporta nada y así murió un día cualquiera este joven, entre las 4 paredes de su habitación, al fin fue capaz de abandonar esta dura vida, no te amo que nunca llegaron al fin lo hicieron y las dudas nacieron.

¿Por qué lo hizo?

Murió, sin revelarnos la verdad de su arte. "La salud mental es tan importante como la salud física"

Dejo plasmado en una carta sobre su cama al lado de su cadáver en descomposición.



DELIA
BOLAÑO

 **deliabolano**